

# **Communiqué de presse**

***Pour diffusion immédiate***

## **RÉOUVERTURE DES URGENCES DE GATINEAU ET DE ST-ANDRÉ-AVELLIN**

**Gatineau, le 26 janvier 2022** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Outaouais annonce la réouverture complète de l'urgence de l'Hôpital de Gatineau et l'ouverture partielle de l'urgence de St-André-Avellin, dès le 31 janvier 2022. Pour le moment, l'urgence de la Petite-Nation sera ouverte de 8 h à 14 h du lundi au vendredi. Le retour à l'horaire régulier aura lieu dès que possible.

Ces réouvertures sont possibles grâce à un travail incroyable des équipes sur le terrain et des différents incitatifs financiers offerts aux infirmières. En effet, ceux-ci ont notamment permis d'embaucher 25 infirmières, à l'urgence de Gatineau. Il s'agit d'un rehaussement de personnel d'autant plus significatif dans un contexte de pénurie de main d'œuvre.

« Je suis très fière de ces annonces. La population de l'Outaouais a besoin plus que jamais de soins et de services de santé avec la pandémie qui sévit depuis près de 2 ans. Je tiens à souligner l'engagement et le travail exceptionnels des gestionnaires ainsi que des employés. Ce sont eux qui font en sorte que nous en sommes là aujourd'hui, » a mentionné la Présidente-directrice générale du CISSS de l'Outaouais, Josée Fillion.

Le CISSS de l'Outaouais remercie tous ses employés, médecins et gestionnaires qui sont présents quotidiennement pour offrir des soins et des services à la population. Leur engagement, leur flexibilité et leur mobilisation hors du commun sont d'une valeur inestimable pour la population de l'Outaouais.

**- 30-**

**Pour plus de renseignements :**

**Services des relations médias**

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais  
[07.relations\\_medias@ssss.gouv.qc.ca](mailto:07.relations_medias@ssss.gouv.qc.ca)  
Téléphone : 819 966-6583